
Pièces 3 Pièces

Superficie 53 m²

Référence MIV01856

Prix 380 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Découvrez  ce  charmant  appartement  de  53  m²  à  carnier,  beausoleil,  tout  proche

de  monaco.  Composé  d'un  séjour  avec  cuisine  ouverte,  de  deux  chambres

spacieuses, et deux balcons avec vue mer, au calme. Cet espace de vie est idéal

pour  ceux  qui  recherchent  confort  et  modernité.  La  climatisation  intégrée  assure

une température agréable tout au long de l'année. Situé dans un quartier paisible,

cet  appartement  offre  un  cadre  de  vie  agréable  avec  toutes  les  commodités  à

proximité.  Les  grandes  fenêtres  permettent  une  belle  luminosité  naturelle,  créant

une atmosphère chaleureuse et accueillante. La ...

Discover  this  charming  53  m²  apartment  in  carnier,  beausoleil,  very  close  to

monaco. Comprising a living room with open kitchen, two spacious bedrooms, and

two balconies with sea views, in a quiet location. This living space is ideal for those

seeking  comfort  and  modernity.  Integrated  air  conditioning  ensures  a  pleasant

temperature  all  year  round.  Located  in  a  peaceful  neighborhood,  this  apartment

offers a pleasant living environment with all amenities close at hand. Large windows

let in plenty of natural light, creating a warm and welcoming atmosphere. The layout

of the rooms optimizes ...

MENDES IMMOBILIER

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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